

## Déclarations sur la hors classe... IDFO n'a jamais été dupe ...

Comment aurions-nous pu accorder une quelconque confiance au ministre Attal dont le rapide passage à la tête du ministère aura été essentiellement marqué par des effets de communication sans jamais prendre en compte les demandes et les besoins de notre profession.

Alors que d'autres organisations syndicales s'empressaient de qualifier d'avancée significative une promesse orale, IDFO réaffirmait sa revendication d'un taux de passage à 30%.

C'est faire preuve de beaucoup de naïveté que de prendre pour un engagement gravé dans le marbre les belles paroles d'un ministre.

Sur ce sujet, comme sur le RIFSEEP, IDFO ne prend pas des vessies pour des lanternes **parce que les personnels de direction ont besoin d'un syndicat crédible et non pas crédule.**